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President’s Report 2024 

It was another busy year for ACIP, which continues to go from strength to strength. At the end of 
September 2024, we had 375 members, a slight increase on the same period in 2023.  

We held a very successful first Vide Grenier last November at the Pole d’Activites Culturelles 
(PAC) in Le Buisson, a very popular Quiz Night in April with Quizmaster Andrew Easdale, and we 
held a few more themed soirées including an Octobre Rose evening where we donated the entire 
bar takings to the Octobre Rose charity, a very popular art exhibition soirée, a packed out Auld 
Alliance evening, as well as one for La Chandeleur.  In July, we employed a professional barbecue 
firm to cook at our annual summer event which was universally very well received.  

In the Clubhouse, we added two new French classes to the curriculum, bringing the total number 
of French classes to 7. With 2 English language classes also available the number of members 
studying a language is now well over 100. In addition, Jane Eyre launched her Atelier Bilingue 
Culturelle initiative offering members a more informal way of improving their French or English.  
We are extremely appreciative of all the hard work undertaken by all of our language teachers. 

Bryony Marshall organised a popular English literature course which ran for two months in the 
winter. It is always an achievement to fit these extra courses into the busy clubhouse schedule 
which includes stained glass, art and art history classes, as well as yoga, zumba and two bridge 
classes each week. Away from the Clubhouse, both the short and long walks remain very 
popular, along with 10-pin bowling, cycling and online gardening groups. We remain indebted to 
all the Group leaders for their hard work and commitment. 

Concerning plans for the 2024-25 year, Christine Dumaux has just launched a French film club to 
run every two weeks, while locally published author Sophie Marvaud will be re-starting the Atelier 
Littérature Français. A Murder Mystery event is also planned for early in the New Year. 

During the year your committee decided to invest in developing an online membership system 
and this went live in September. It simplifies the process enormously and more importantly helps 
avoid problems which used to arise when trying to interpret hand-written application forms and 
associated email addresses! 

Alec Robshaw stepped down from the committee in September after 10 years in which he has 
performed all roles except Treasurer! On behalf of the Committee, I would like to thank him for 
his extraordinary service. His role has been taken over by Paul Bidos who is now responsible for 
our website and communications. 

With the cost of running the Clubhouse at 30 Euros per member, at last year’s AGM we 
announced that we were considering increasing our membership fees for the first time in 20 
years. We have decided that now is the moment, so with effect from the 1st of January 2025 
membership fees will rise to 30 Euros. We consider this represents extraordinary value and I do 
hope you will choose to remain members next year. 

Finally, I would like to extend my thanks and gratitude to all of you who have helped or 
volunteered during the year and would encourage anyone thinking of helping us to step forward!  

  

Jonathan Brooks        October 2024 
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Rapport du Président 2024 

Une nouvelle année bien remplie pour l'ACIP, qui continue à se renforcer. A la fin du mois de 
septembre 2024, nous comptions 375 membres, soit une légère augmentation par rapport à la 
même période en 2023.  

Nous avons organisé un premier Vide Grenier très réussi en novembre dernier au Pôle d'Activités 
Culturelles (PAC) du Buisson, une soirée Quiz très populaire en avril avec le Quizmaster Andrew 
Easdale, et nous avons organisé quelques autres soirées à thème, y compris une soirée Octobre 
Rose où nous avons fait don de toutes les recettes du bar à l'association Octobre Rose, une 
soirée d'exposition d'art très populaire, une soirée Auld Alliance pleine à craquer, ainsi qu'une 
soirée au profit de La Chandeleur.  En juillet, nous avons fait appel à une entreprise de barbecue 
professionnelle pour notre événement estival annuel, qui a été très bien accueilli par tous.  

Au Clubhouse, nous avons ajouté deux nouveaux cours de français au programme, ce qui porte 
le nombre total de cours de français à 7. Avec deux cours d'anglais également disponibles, le 
nombre de membres étudiant une langue dépasse désormais largement les 100. En outre, Jane 
Eyre a lancé son initiative Atelier Bilingue Culturelle, qui offre aux membres un moyen plus 
informel d'améliorer leur français ou leur anglais.  Nous apprécions énormément le travail 
acharné de tous nos professeurs de langues. 

Bryony Marshall a organisé un cours de littérature anglaise très apprécié qui s'est déroulé 
pendant deux mois en hiver. C'est toujours un exploit d'intégrer ces cours supplémentaires dans 
l'emploi du temps chargé du clubhouse, qui comprend des cours de vitrail, d'art et d'histoire de 
l'art, ainsi que des cours de yoga, de zumba et deux cours de bridge par semaine. En dehors du 
Clubhouse, les promenades courtes et longues restent très populaires, de même que le bowling, 
le cyclisme et les groupes de jardinage en ligne. Nous sommes redevables à tous les chefs de 
groupe pour leur travail acharné et leur engagement. 

En ce qui concerne les projets pour l'année 2024-25, Christine Dumaux vient de lancer un club 
de cinéma français qui se déroulera toutes les deux semaines, tandis que Sophie Marvaud, 
auteur publié localement, relancera l'Atelier Littérature Français. Un événement « Murder 
Mystery » est également prévu pour le début de la nouvelle année. 

Au cours de l'année, votre comité a décidé d'investir dans le développement d'un système 
d'adhésion en ligne, qui a été mis en service en septembre. Ce système simplifie énormément le 
processus et, plus important encore, permet d'éviter les problèmes qui survenaient autrefois 
lorsqu'on essayait d'interpréter les formulaires de demande écrits à la main et les adresses 
électroniques associées ! 

Alec Robshaw a quitté le comité en septembre après 10 ans au cours desquels il a assumé 
toutes les fonctions, à l'exception de celle de trésorier ! Au nom du comité, je tiens à le remercier 
pour les services extraordinaires qu'il a rendus. Son rôle a été repris par Paul Bidos, qui est 
désormais responsable de notre site web et de nos communications. 

Le coût de fonctionnement du Clubhouse s'élevant à 30 euros par membre, nous avons annoncé 
lors de l'assemblée générale annuelle de l'année dernière que nous envisagions d'augmenter 
nos cotisations pour la première fois depuis 20 ans. Nous avons décidé que le moment était 
venu et qu'à compter du 1er janvier 2025, les cotisations passeraient à 30 euros. Nous 
considérons que cela représente une valeur extraordinaire et j'espère que vous choisirez de 
rester membres l'année prochaine. 

Enfin, je tiens à exprimer mes remerciements et ma gratitude à tous ceux qui nous ont aidés ou 
se sont portés volontaires au cours de l'année et j'encourage tous ceux qui envisagent de nous 
aider à se manifester !  

  

Jonathan Brooks        Octobre 2024 



Verslag van de president 2024 

Het was weer een druk jaar voor ACIP, dat steeds sterker wordt. Eind september 2024 hadden we 
375 leden, een lichte stijging ten opzichte van dezelfde periode in 2023.  

We hielden een zeer succesvolle eerste Vide Grenier afgelopen november in de Pole d'Activites 
Culturelles (PAC) in Le Buisson, een zeer populaire quizavond in april met quizmaster Andrew 
Easdale, en we hielden nog een paar thematische soirees, waaronder een Octobre Rose avond 
waar we de gehele baropbrengst doneerden aan het Octobre Rose goede doel, een zeer 
populaire kunsttentoonstelling soirée, een volgepakte Auld Alliance avond, evenals een voor La 
Chandeleur.  In juli hebben we een professioneel barbecuebedrijf ingehuurd om te koken op ons 
jaarlijkse zomerevenement, dat door iedereen zeer goed werd ontvangen.  

In het Clubhuis hebben we twee nieuwe Franse lessen aan het lesprogramma toegevoegd, 
waarmee het totaal aantal Franse lessen op 7 komt. Met 2 Engelse taallessen erbij is het aantal 
leden dat een taal studeert nu ruim boven de 100 gekomen. Daarnaast lanceerde Jane Eyre haar 
initiatief Atelier Bilingue Culturelle, dat leden een informelere manier biedt om hun Frans of 
Engels te verbeteren.  We zijn al onze taaldocenten zeer dankbaar voor hun harde werk. 

Bryony Marshall organiseerde een populaire cursus Engelse literatuur die twee maanden duurde 
in de winter. Het is altijd een prestatie om deze extra cursussen in te passen in het drukke 
schema van het clubhuis, dat lessen glas in lood, kunst en kunstgeschiedenis omvat, evenals 
yoga, zumba en twee bridgecursussen per week. Buiten het clubhuis blijven zowel de korte als de 
lange wandelingen erg populair, samen met 10-pins bowlen, fietsen en online tuingroepen. We 
blijven alle groepsleiders dankbaar voor hun harde werk en inzet. 

Wat de plannen voor 2024-25 betreft, heeft Christine Dumaux net een Franse filmclub 
gelanceerd die om de twee weken zal draaien, terwijl de lokaal gepubliceerde auteur Sophie 
Marvaud het Atelier Littérature Français opnieuw zal opstarten. Er is ook een Murder Mystery-
evenement gepland voor het begin van het nieuwe jaar. 

In de loop van het jaar heeft je bestuur besloten om te investeren in de ontwikkeling van een 
online lidmaatschapssysteem en dit is in september in gebruik genomen. Het vereenvoudigt het 
proces enorm en nog belangrijker, het helpt problemen te voorkomen die zich voordeden bij het 
interpreteren van handgeschreven aanmeldingsformulieren en bijbehorende e-mailadressen! 

Alec Robshaw is in september teruggetreden uit het bestuur na 10 jaar waarin hij alle functies 
heeft vervuld behalve die van penningmeester! Namens het bestuur wil ik hem bedanken voor 
zijn buitengewone service. Zijn rol is overgenomen door Paul Bidos die nu verantwoordelijk is 
voor onze website en communicatie. 

Nu de kosten voor het runnen van het Clubhuis 30 euro per lid bedragen, hebben we tijdens de 
AVA van vorig jaar aangekondigd dat we overwegen om onze lidmaatschapsgelden voor het eerst 
in 20 jaar te verhogen. We hebben besloten dat dit het moment is, dus met ingang van 1 januari 
2025 zal het lidmaatschapsgeld stijgen naar 30 euro. We vinden dit een buitengewone waarde en 
ik hoop dat jullie ervoor zullen kiezen om volgend jaar lid te blijven. 

Tot slot wil ik iedereen bedanken die dit jaar heeft geholpen of vrijwilligerswerk heeft gedaan en ik 
wil iedereen die erover denkt om ons te helpen aanmoedigen om naar voren te stappen!  

  

Jonathan Brooks        oktober 2024 


